

ABSTRAK

Konveksi BMS.CO merupakan salah satu perusahaan manufaktur dibidang usaha pembuatan pakaian seperti kaos polos, kaos sablon, jersey, kemeja, dan topi. Perusahaan konveksi ini dijalankan oleh Ilham Saputro dan beralamat di Desa Kencong, Kecamatan Kepung, Kabupaten Kediri. Pemilik usaha ini terus berupaya dalam mengembangkan bisnisnya dari waktu ke waktu. Usaha yang bergerak di bidang konveksi ini mulai dirintis tahun 2017. Dalam satu bulan konveksi BMS.CO dapat memproduksi kurang lebih 1000 hingga 1500 kaos dengan desain yang berbeda-beda dan dapat memproduksi hingga 5000 kaos apabila satu desain setiap bulannya. Konveksi BMS.CO masih melakukan seluruh transaksi secara manual yaitu dengan menuliskan transaksinya pada nota dan dipindahkan ke buku. Pencatatan keuangan yang terjadi di konveksi tidak mengikuti metode pencatatan akuntansi, sehingga pencatatannya masih tidak beraturan. Konveksi BMS.CO menghitung biaya bahan baku, biaya tenaga kerja, dan biaya *overhead* secara manual sedangkan produksi dilakukan setiap hari. Pencatatan manual akan menyebabkan tidak efektif dalam pemeriksaan dan perekapan data karena harus membuka buku transaksi. Perhitungan pesanan untuk menentukan harga dengan cara taksiran dapat menimbulkan kerugian karena salah taksiran. Pencatatan transaksi keuangan pada konveksi ditangani langsung oleh pemiliknya, sehingga jika menangani semua transaksi biaya produksi yang banyak dan terjadi setiap hari akan membutuhkan waktu yang lama. Maka dari itu, diperlukan adanya sebuah sistem informasi yang bertujuan untuk menghitung harga pokok produksi dengan metode harga pokok pesanan yang dapat mengelola biaya produksi, mengelola pembelian bahan baku, menghasilkan jurnal dan buku besar, menghasilkan kartu harga pokok pesanan, dan menghasilkan laporan harga pokok produksi. Laporan harga pokok produksi menyediakan informasi tentang biaya produksi yang terjadi di Konveksi BMS.CO dalam satu periode. Pembuatan aplikasi ini menggunakan metode *prototype*, untuk membangun aplikasi, aplikasi yang dibutuhkan yaitu PHP, *codeigniter*, MySQL. Perancangan yang digunakan dalam sistem adalah *Entity Relationship Diagram*, *Use Case Diagram*, *Activity Diagram*, *Class Diagram*, *Sequance Diagram*, dan BPMN (*Bussines Process Modelling Nation*), dan pengujian *blackbox testing*.

Kata Kunci: harga pokok produksi;